
議会報告会報告書 

開催日時 平成２９年１０月２日（月）午後２時３０分  終了：午後４時 

開催場所 石川県立鶴来高等学校 会議室 

対象団体 石川県立鶴来高等学校生徒（３年生） 

参加人数 ３０人 

出席議員 岡本克行、吉田郁夫、吉本史宏、山口俊哉、田代敬子、大屋潤一、池元 勝 

役割分担 

司会：吉田郁夫、開会・閉会挨拶：岡本克行、議会説明：吉本史宏 

意見交換 １班：山口俊哉・池元 勝、２班：岡本克行・大屋潤一 

３班：吉本史宏・田代敬子 

意見交換 

（いいね！白山市）  

１ 豊かな自然に恵まれている。 

・自然との触れ合いがある。 

・空気がきれい。 

・ウインタースポーツが楽しめる。 

２ 住みやすい環境である。 

・水や食べ物がおいしい。 

・治安がいい。 

・地域の人たちとの距離が近い。 

・金沢市と違って静かで住みやすい。 

・公園や空き地が多いので外で遊びやすい。 

・子ども向けの施設が充実している。 

３ 古くからの祭りが残っている。 

４ 歴史と文化があふれている。 

 

（がんばれ！白山市）   

鶴来高校周辺の環境 

１ ショッピングモールやコンビニなどのお店が少なくて不便である。 

２ 学校の帰り道が暗い。特に高校から鶴来駅までの間、白山ろく地域に向かえば向かう

ほど暗いので街灯を設置してほしい。 

３ 自転車が走る歩道（車道）が両側にないので、左側通行をしようとすると危ない。 

４ キャニオンロードが暗く、柵もないため、用水に落ちそうで危ない。 

 

公共交通の充実 

１ 北陸鉄道石川線の電車が３０分に１本しかなく、乗り遅れたら遅刻するため、１５分

に１本にしてほしい。また、帰りの本数も増やしてほしい。 

２ 鳥越から鶴来間のバスの本数を増やしてほしい。 

３ 買い物や遊びに行くのが不便である。 



４ 野々市市の「のっティ」はショッピングモールなどに向けて運行しているので乗るこ

ともあるが、「めぐーる」は運行していないので乗らない。 

 

地域の環境 

１ 白山ろく地域の集落と集落の間に街灯が少ないので暗い。 

２ 白山ろく地域でイノシシやサルの出るところがあるので柵を増やしてほしい。特に柵

のない集落と集落の間から入ってくるため、何とかしてほしい。 

３ 登校時間に遅れるので除雪を早くしてほしい。 

 

その他 

１ 富山県に日本一景色がいいスターバックスがあるが、獅子吼高原の頂上に建てればこ

こが日本一になって流行るのではないか。 

２ 北陸鉄道石川線で通学しているが、途中に遮断機のない踏切があり、危険なので北陸

鉄道に話をしたほうがいい。 

３ インスタ映えする場所がない。 

 

卒業後の進路 

１ 県外に進学しても地元に戻って、観光面からまちづくりに携わりたい。 

２ 県外の調理師専門学校、海外で勉強して戻ってきて地元の食材を使った店を開きたい 

３ 作業療法士になって障害のある方々や困っている人を助けたい。 

４ 看護師になって地元の人たちを助けたい。 

 


